



## Bundesgartenschau 2011 Koblenz verwandelt

### *BUGA ging zu Ende*

*Wachtberg-Villip, 17.10.2011: Mit einer abwechslungsreichen, von großen Emotionen geprägten Feier und einem abschließenden Feuerwerk endete die BUGA Koblenz 2011 gestern nach 185 Ausstellungstagen. Der vom Sänger Thomas Anders moderierte Festakt präsentierte mit Musik, Tanz und Comedy einen Querschnitt durch das vergangene BUGA-Veranstaltungsprogramm. Die Bundesgartenschau Koblenz 2011 erstreckte sich auf die drei Bereiche Blumenhof am Deutschen Eck, Kurfürstliches Schloss und Festung Ehrenbreitstein, verbunden durch eine spektakuläre Seilbahn über den Rhein und eine komplett neu gestaltete Rheinpromenade. Insgesamt besuchten 3.558.274 Besucher die BUGA Koblenz 2011, zu der ursprünglich zwei Mio. Besucher erwartet worden waren. Damit ist diese Gartenschau die bisher erfolgreichste.*

*Auch der Imkerverband Rheinland blickt auf eine erfolgreiche Teilnahme zurück, denn der täglich betreute Imkerstand erfreute sich großer Beliebtheit bei den Besuchern.*

*Die nächste BUGA wird in zwei Jahren in Hamburg stattfinden.*



#### **Pressekontakt:**

Petra Friedrich, Tel: 0228/9329218 o. 0163/2732547, E-Mail: [dib.presse@t-online.de](mailto:dib.presse@t-online.de)